

Neuenhof, 18. April 2020

Liebe Turnerinnen

Aufgrund der Information des Bundesrates am 16. April 2020, vermuten wir, dass wir nicht vor dem 8. Juni 2020 unseren Turnbetrieb wieder aufnehmen können. Die Abteilung Bau der Gemeinde Neuenhof, wird uns entsprechend informieren, ab wann wir den Turnbetrieb wieder aufnehmen dürfen. Bis dahin halten wir uns mit den Videos von der Bewegungsplattform Aargau Aktiv für Zuhause oder mit dem Fitnessprogramm von Franziska fit.

Der STV und Badener Kreisturnverband empfiehlt seinen Mitgliederverbänden und Turnvereinen, ebenfalls alle Turnanlässe und Wettkämpfe bis Ende Juni 2020 abzusagen. Diese Empfehlung umfasst auch alle Turnfeste im Juni 2020.

Aus den oben erwähnten Gründen wurden folgende Aktivitäten aus unserem Jahresprogramm abgesagt:

Mittwoch, 10. Juni 2020 *Nachtmarsch, Mägenwil/Wohlenschwil abgesagt.*

26.-28. Juni 2020, Kreisturnfest Koblenz

Das Kreisturnfest in Koblenz 2020 wird abgesagt. Es wird eine Verschiebung ins 2021 geprüft.

Wir werden Euch selbstverständlich wieder informieren, sollte es eine Änderung im Turnbetrieb oder dem Jahresprogramm geben.

Wir wünschen Euch alles Gute und bleibt bitte gesund und wir freuen uns wenn wir wieder zusammen in der Halle turnen dürfen!

Turnerische Grüsse

Moni Hunziker

Franziska Voser

Präsidentin / DTV Neuenhof

technische Leiterin / DTV Neuenhof